Página: 3



Pepe Grillo



"Fuera Pemex"

El gobernador Samuel García no ha querido tocar ni con el pétalo de una rosa al gobierno federal. Esto obedece a que el gobernador de Nuevo León tiene en el presidente López Obrador a su mejor aliado en su batalla personal contra el PRIAN.

De modo que tuvo que costarle mucho trabajo demandar al gobierno federal el cierre de la refinería de Cadereyta por contaminante. Desde hace años, diversos colectivos ambientalistas tienen la mira puesta en esa planta de Pemex a la que se acusa de la mala calidad del aire de la capital del estado.

La gente salió a protestar a las calles al grito de "Fuera Pemex", de modo que el gobernador ya no pudo quedarse callado más tiempo. Por lo avanzado del sexenio una operación como desmantelar

y reubicar la refinaría le correspondería a la siguiente administración.

El presidente, para no confrontarse con Samuel, puede decir que arrancarán los estudios, pero cualquier acción concreta corresponderá a la siguiente administración.

Juicio político

La lucha política en Estados Unidos sube de tono cada día. Ya está que arde y todavía están allá en la etapa de las precampañas.

Resulta que legisladores del Partido Republicano quieren someter a juicio político al secretario de Seguridad Interna, Alejandro Mayorkas, por su fracaso para proteger la frontera con México.

El lance confirma que el eje de la campaña en EU será la frontera con México, por el paso de migrantes, fentanilo, y sicarios de los carteles

Al mismo tiempo el presidente Biden, supuesto aliado del gobierno de López Obrador, ya dijo estar dispuesto a cerrar la frontera si los congresistas le aprueban ayuda extra para Ucrania.

Total, que el cierre de la frontera y el colapso económico que generará será parte de una batalla política en la que los rivales se tirarán a matar. México, sobra decirlo, pagará los platos rotos.

Diálogos por la transformación

Algo bueno pueden dejar las campañas. No todo tienen que ser jaloneos e improperios, también puede ser oportunidad de que personas con conocimiento de causa reflexionen sobre los problemas nacionales y las soluciones a la vista.

Ahí están los foros multidisciplinarios denominados Diálogos por la Transformación de Morena que pueden generar en el futuro políticas públicas.

La doctora Sheinbaum se mueve con soltura en el ámbito del conocimiento y la ciencia.

Están implicados personajes que serán protagonistas del quehacer nacional como Juan Ramón de la Fuente, Rosaura Ruiz, David Kershenobich, Omar García Harfuch, Arturo Záldivar, Renata Turrent que sumarán esfuerzos para dar con lineamientos para establecer un régimen de prosperidad compartida.

La nueva tiene rival

No se crea que Mariana Rodríguez tendrá un día de campo en Monterrey para convertirse en alcaldesa. Mariana es una de las figuras más reconocidas del MC el estado, nadie pone en duda su popularidad, pero tiene adversarios a quienes no impactan los tenis fosfo-fosfo

Los aspirantes de PRI y PRD a la alcaldía han declinado para dejarle el paso libre a Adrián de la Garza, panista peso pesado, que ya fue alcalde dos veces y conoce como pocos el terreno en disputa. Mariana ya dicho que no necesita más experiencia que la del corazón, y tal vez esté en lo cierto, pero sus rivales la quieren someter a la prueba del ácido y enfrentarse a un cuadro que junto a ella es viejo, pero ya se sabe que el diablo sabe más por viejo que por diablo.

pepegrillo@cronica.com.mx

